

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio consigue la gratuidad casi total de los libros hasta Bachillerato

El presupuesto que destina este año el Ayuntamiento al fondo de libros asciende a 18.000 euros

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha puesto en marcha un año más su fondo de libros para el presente curso 2019-2020.

La principal novedad de esta edición, como destacó el concejal de Educación, es que «el Ayuntamiento ha adquirido, además de los 530 libros que han sido necesarios, 36 recursos de snappet, para alumnos de 3º, 4º, 5º y 6º del Martín Gaité, que son los que lo han solicitado. Se trata de un recurso muy similar a los cuadernillos de actividades, que complementa los libros de texto en las materias de lengua, matemáticas e inglés y que permite una enseñanza a nivel individual, de acuerdo a las necesidades de cada niño».

El número de licencias que se ha adquirido, añadió, «complementa aquellas a las que no ha llegado la Junta. Estas adquisiciones nos han permitido atender las demandas de los centros con unos criterios de equidad y permitiendo a su vez la reutilización de los libros de textos adquiridos».

Este año el presupuesto destinado al fondo de libros asciende a 18.000 euros, con los que se ha conseguido la casi gratuidad total en li-



El concejal de Educación, Francisco Miguel. :: SERNA

bro hasta Bachillerato, tramo de edad no comprendido en el programa Releo de la Junta.

Como indicó Francisco Miguel

García, «durante estos últimos 5 cursos hemos dotado el fondo de libros de un importe total aproximado de 125.000 euros, orientados

a garantizar la gratuidad de los mismos para las familias del municipio. Esto nos ha posibilitado generar un fondo que, junto a la incorporación de las medidas que implantó la Junta de Castilla y León materializadas en el programa Releo y las becas de libros, ha posibilitado atender a todas las necesidades demandadas por los centros educativos».

«Como Ayuntamiento nos sentimos orgullosos de la gestión porque a ella hemos aportados recursos económicos y humanos, que van desde la ayuda directa en la gestión 'in situ' en los centros educativos hasta la Administración municipal. Así las cosas no hemos escatimado esfuerzos para apoyar la gestión de los equipos directivos de los centros con el personal contratado por el Ayuntamiento», afirmó.

El edil de Educación concluyó que «hemos atendido lo solicitado por los centros educativos, permitiendo incorporar las nuevas adquisiciones a los recursos existentes como una clara apuesta para garantizar la gratuidad de los materiales educativos».

En otro orden de cosas también quiso destacar que «dichos recursos han sido adquiridos en las librerías de la localidad, en función de sus ofertas y disponibilidad».

Cabe recordar que la localidad cuenta con cinco centros educativos, tres de Educación Infantil y Primaria y dos institutos, que imparten enseñanzas obligatorias con las que aprenden un total de 1.750 alumnos.

BÉJAR

UPL pide que se reparen las farolas fundidas del parque de isla de la Aliseda

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. La formación política Unión del Pueblo Leonés (UPL) registró ayer una solicitud en el Ayuntamiento de Béjar, mediante la cual se solicita al equipo de Gobierno de la ciudad textil que repare las farolas fundidas del parque de la Aliseda.

En este sentido, los leonesistas denuncian en su escrito que «en el parque de la isla de la Aliseda hay varias luminarias fundidas que hacen que, en el sector del paseo entre los dos puentes que se encuentra más cercano a la calle Gibraleón, se dé una preocupante oscuridad», una circunstancia que, según señalan, obedece a «no haber sido reparados desde hace meses los puntos de luz fundidos».

Para la formación regionalista, la falta de luz en dicha parte de la Aliseda «conlleva un aumento de la sensación de peligro e inseguridad para los viandantes, y traslada una imagen de abandono o dejadez de la ciudad entre quienes visitan Béjar y transitan por la Aliseda».

Por todo ello, en su escrito UPL solicita al equipo de Gobierno de Béjar la subsanación de esta circunstancia, pidiéndole «que repare las luminarias fundidas del parque de la Aliseda, de modo que se facilite un tránsito seguro por el mismo y ayude a mejorar la iluminación y propia imagen del parque y, con ello, de la ciudad».

Más de medio centenar de solicitudes presentadas a la V Estrategia de Empleo

Emprendedores y empresas pueden acogerse a esta iniciativa, impulsada por la Diputación, hasta el próximo 4 de octubre

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. Más de medio centenar de emprendedores y empresas ha presentado su solicitud hasta el momento para acogerse a la quinta edición de la Estrategia de Empleo e Impulso Socioeconómico de la provincia, impulsada por la Diputación de Salamanca con una dotación inicial de dos millones de euros y cuyo plazo para acogerse a estas ayudas está abierto hasta el 4 de octubre.

Esta iniciativa de la Diputación de Salamanca, que tiene periodicidad anual, persigue ser «una apuesta decidida por el empleo y la crea-

ción de oportunidades en el medio rural, así como respaldar a uno de los sectores más sacrificados y que más empleo genera en el tejido económico de la provincia como son los autónomos y los pequeños empresarios», tal y como indicó Javier Iglesias en la presentación de esta nueva convocatoria.

La Diputación de Salamanca tiene contemplados en sus presupuestos de 2019 destinar inicialmente un millón de euros tanto a la línea de ayuda al autoempleo como a la de fomento del empleo en empresas, y la dotación de dos millones en total se

La Corporación provincial destina dos millones de euros para estas ayudas

podrá ampliar «en función de la demanda de solicitudes como sucedió en la convocatoria del pasado año», recordó la institución provincial.

Hasta el momento, para las subvenciones al autoempleo se han presentado 40 solicitudes de emprendedores que tienen su actividad en más de 30 municipios de la provincia. Por tipología, la mayoría de las solicitudes presentadas van dirigidas a actividades relacionadas con la agricultura, ganadería, hostelería, servicios y comercio, así como industria y profesionales.

Por su parte, las once solicitudes presentadas hasta el momento para el fomento del empleo en empresas, que supondrían generar 22 nuevos contratos en ocho municipios, tienen como finalidad los servicios sociales, artes gráficas, industria agroalimentaria, comercio, instalaciones deportivas y concesionario de vehículos, entre otras.



Actividades realizadas en el colegio Filiberto Villalobos. :: WORD

ACTOS POR EL ALZHEIMER EN GUIJUELO

Los alumnos del Filiberto Villalobos y del Miguel de Cervantes, por el Día Mundial del Alzheimer, recibieron a la concejala de Bienestar Social, Yolanda Alonso, y a la psicóloga de la Fundación La Asunción, Rosa Martín, encargada de dirigir una serie de actividades adaptadas a los escolares para mostrarles la importancia de la enfermedad. Mañana se leerá un manifiesto en el Ayuntamiento.